
Mi nombre es: José Jonathan Sánchez Vázquez, tengo 25 años y 

estudie la Licenciatura en Matemática en la Universidad de El Salvador. 

Decidí estudiar esa carrera porque siempre me han gustado la 

matemáticas y me llamo la atención desde un principio, lo que quizás 

medio el impulso a estudiar las matemáticas  fue el querer conocer 

más acerca de esta área. Para quienes estudian matemáticas lo 

primordial en esta carrera es el espíritu de entrega al estudio y no darse por vencidos ya 

que en el transcurso de la carrera hay sus altibajos y una vez comprendido la matemática 

nos daremos cuenta que por medio de operaciones numéricas podemos encontrar 

soluciones a problemas científicos y naturales. 

Mi nombre es Olvin Naun Orellana Guevara, graduado de Prof. En 

Matemáticas en la UNIVO. Decidí estudiar matemáticas porque se me 

hacía fácil entender y porqué es más numérica y me divertía haciendo 

ejercicios y se pasaba el tiempo súper rápido. Pues yo le 

recomendaría que la estudiarán si en realidad tienen capacidad para 

resolver problemas y les gusta esa disciplina. Mi consejo para aquellos 

que estudian la carrera pues cuándo sientan que no pueden hacer un 

problema que nunca se sientan derrotados que luchen hasta el final y que demuestren 

porque decidieron esa carrera con sus calificaciones y valores. 

 


